
教員 中学校 きついです 匿名希望

教員 中学校 四月から五月にかけて、教育課程の報告や、個別の支援計画等の提出があり、報告書類の作成

ばかりに時間がとられます。新しいクラスで学級づくりに時間をかけたいところですが、放課

後は新入部員のために部活動に行かなければなりません。部活動は勤務時間を1時間以上も超
えて終了時間が、設定されてます。この状態で在校等時間を短縮するのは不可能です。せめ

て、報告書類を作成しなくてもいいのであれば気が楽なのですが。

匿名希望

栄養教職員 小学校 教育委員会や文科省が解決する必要がある箇所も多々あるのですが、現場も他力本願ではな

く、どうやったら業務効率化になるか考える必要があると感じます。どうにかしてくれだけで

はなく、自分たちも改革しようとする気持ちがなければ。

匿名希望

養護教員 小学校 多様化する子供たちへ対応の対応を現場は求められていますが、一教員の立場をこえた判断や

対応を求められて困っているのが現状です。専門的な立場の方の配置や子供たちに対応する人

員配置を切実に求めます。

匿名希望

教員 小学校 教職とは別の仕事量が多すぎます。 匿名希望

教員 小学校 各学校ごとの働き方改革では、限界が有ります。アイデアを持つ職員と理解ある管理職がいる

学校でしかできないでは、持続可能では有りません。県なり国が本気で業務削減あを打ち出

す。給特法を廃止して、働かせ放題をやめさせる。が必要です。

とよちゃん

教員 高校 世間では給特法に関する話題ばかりだが、現地実態として長時間労働の大きな要因として部活

動がある。おそらく多くの教職員が専門外の部活動顧問を強制させられているので、早く学校

の教育活動から切り離してもらいたい。

匿名希望

教員 中学校 教員不足の為 免許外の授業を持つ臨任教員が増えた。 公務分掌のかけ持ちが増えた。

仕事が増え、どうしても勤務時間が増える。 体調崩して休む教員が増えた。 指導工夫改

善教員より制約のない教員を配置して欲しい。

屋久杉

教員 高校 管理職がしっかり管理してくれている 匿名希望

教員 小学校 いらない仕事を減らす取り組みをしたらどうかと思います。 匿名希望

教員 小学校 学校の働き方改革は全く進んでいません。陸上大会や夏には水泳大会。冬にはマラソン大会な

どが土日にあり強制的に行かなければ行かない行事が沢山ある。それにもかかわらず職場では

平日に代休取れない。そんな現状が当たり前になっている。

793

教員 小学校 教育委員会や管理職は、一人一人の教員の生活や健康のことを本当に考えているとは思えな

い。「働き方改革」について自己申告書に書くように言う管理職もいる。「働き方改革」は

「働かせ方改革」であると思う。現場任せではなく、長時間労働を生み出さないシステムを国

が作るべき。教員の持ち時数の上限規制、正規教員を増やす、授業や子どもとむあうことに関

係ない仕事は教員の仕事から外すなどすぐにしてほしい。

東京都教員

教員 小学校 働き方改革といっても、現場では相変わらず２２時ごろになっても帰れない。朝７：３０から

始まるライン引きや子どもの登校見守り。とても休める時間はない。まずは残業代を一般企業

と同じように、無理でもせめて１時間１００円程度で良いので、市教育委員会や政府は支払う

べきである。そうでなければ誰も教員にならない。教員の仕事を続けられない。現場は疲弊し

切っている。政府関係者、一度現場をご覧になってはいかがだろうか。

匿名希望

教員 特別支援

学校

年々忙しさを増してる気がします。年齢とともに体も心もすり減っていくばかり。何とかなら

ないものか。

匿名希望

教員 小学校 仕事量が多く、持ち帰り仕事が一向に減りません。毎日、寝落ちして翌週を迎えています。で

も、明日の子どもたちのことを考えると授業準備をせねばならず、、。50歳前の私ですが、体
力の限界を感じます。

匿名希望

教員 小学校 教職調整額が10%になったとて、働かせ放題に変わりはありません。教師の人権も守られる環
境へ舵を切ってほしいです。

さやぴょん

養護教員 小学校 現場の実情がまだ、正しく反映されていないところがあるところがある 匿名希望

教員 中学校 朝練は7時半から、下校時間が６時過ぎの現状では、超過勤務は改善されるわけありません 山梨

教員 小学校 子どもも大人も、前回の学習指導要領の改正の時点で、週あたりの授業時数増加そのものに無

理がありました。枠をはみ出るほどの業務量、授業時数だから。勤務時間が限られているの

に、ここまで増やしたら、大人も子どもも余裕がありません。わかりきっていたことなのに、

なぜ増やすだけ増やし続けて、対策を講じないのでしょうか？過労死も起きたのに。

まこと

教員 中学校 働き方改革とは言われてますが、なぜかもっと忙しくなっているのが現状です。どういった対

策をなさっているのか、どういう風に考えているのか全く理解できません

匿名希望


